
Frau Zorlu verweist auf die beigefügte Anlage und erläutert, dass der Sachstand zum Breitbandprojekt 
ebenfalls bereits in der Sitzung des Hauptausschusses v. 21.11.2016 vorgetragen wurde. 
Herr Engels verweist zusätzlich auf die ergänzenden Informationen am Ende der Vorlage. Neben der 
zwischenzeitlich erfolgreich unterzeichneten neuen Kooperationsvereinbarung von allen teilnehmenden 
Kommunen, werde sich der geplante Projektverlauf auf Grund der Fristsetzungen im Rahmen des 
förmlichen Ausschreibungsverfahrens etwas verzögern. Die Angebotsfrist für die 
Telekommunikationsanbieter wurde auf den 26.03.2017 verlängert. 


